

kehr ihres Schutzherrn nicht abwarten, sie starb vor Hunger in ihrem Schlupfwinkel. —

Die Zukunft ist ungewiß. Wie freundlich uns das Glück auch lächeln möge, launenhaft ist es immer, und kann uns den Rücken wenden, wenn wir es am wenigsten erwarten.

Die Mücke.

Eine Mücke, welche in den Sonnenstrahlen spielte, gerieth in das Gewebe einer Spinne. Sie mochte noch so viel summen und sich mühen, um sich zu befreien, ihre Anstrengungen waren nicht nur überflüssig, sondern sie erweckten auch die Spinne, welche sich in einen dunklen Winkel zurückgezogen hatte. Schon kam das häßliche Thier auf den Fäden seines Gewebes herbei, näherte sich der armen Mücke, und es würde um sie geschehen gewesen sein, wenn nicht ein Schäfer, der sich eben dort ausruhte und die Verlegenheit des armen Insektes sah, mit einem